

Bewerbung als Pressesprecher der GRÜNEN Unterfranken

**Liebe Freund*innen,
liebe Mitglieder der GRÜNEN Unterfranken,**

hiermit bewerbe ich mich erneut um euer Vertrauen für die Wahl als Pressesprecher der GRÜNEN Unterfranken. In den vergangenen Jahren durfte ich unsere Presse- und Öffentlichkeitsarbeit maßgeblich mitgestalten – eine Aufgabe, die ich mit großer Freude, wachsender Erfahrung und hoher fachlicher Begeisterung ausfülle.

In der Pressearbeit konnte ich verlässliche und belastbare Kontakte zu regionalen wie überregionalen Pressestellen aufbauen. Diese Zusammenarbeit hat uns ermöglicht, unsere politischen Inhalte sichtbarer zu platzieren und unsere Positionen klar in der Öffentlichkeit zu verankern. Parallel dazu habe ich unsere Aktivitäten in den sozialen Medien weiterentwickelt, neue Formate ausprobiert und eigene Projekte angestoßen, um unsere Botschaften noch zielgerichteter und zeitgemäßer zu vermitteln.

Inhaltlich ist mir besonders das Thema Wasser- bzw. Trinkwassermanagement wichtig. Gerade in unserer „unterfränkischen Sahelzone“ brauchen wir Konzepte, die weniger Flächenversiegelung ermöglichen, Regenwasser besser auffangen und so unsere Regionen klimaresilienter machen. Hier möchte ich weiterhin Impulse setzen und gemeinsam mit euch in allen Bezirken politische Antworten entwickeln.

Für die kommende Amtszeit möchte ich diese Arbeit fortführen und gezielt ausbauen. Der anstehende Kommunalwahlkampf und der kommende Landtagswahlkampf werden entscheidend sein. Deshalb möchte ich unsere Social-Media-Arbeit weiter professionalisieren, strategischer ausrichten und unsere Reichweite spürbar erhöhen.

Ein weiteres wichtiges Ziel ist der strukturelle Aufbau eines Presse- netzwerks für alle unterfränkischen Bezirke, damit wir unsere Veröffentlichungen breiter streuen und regionale Ansprechpartner*innen zuverlässig erreichen können. Ebenso bleibt die enge Abstimmung mit dem Landesverband ein zentraler Bestandteil meiner Arbeit.

Mit meiner Erfahrung, Vernetzung, inhaltlicher Leidenschaft und strategischer Weiterentwicklung bitte ich erneut um euer Vertrauen. Ich freue mich darauf, die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der GRÜNEN Unterfranken auch künftig engagiert, professionell und mit neuen Ideen zu vertreten.

Beste Grüße
Euer Dirk



Dirk Simon

44 Jahre, seit 2009 in Aschaffenburg

Berufliches:

Oberstudienrat für Deutsch, Geschichte und Politik & Gesellschaft
Gitarrenlehrer

Soziales:

Co-Stadionsprecher
Viktoria Aschaffenburg
Co-Trainer TV1860 Aschaffenburg
F-Jugend
Vorstand Freunde des Spessarts

Grünes:

Mitglied Aschaffenburg Stadt
seit 2018

Pressesprecher Bezirk Unterfranken
seit 2021